



28 000 Tonnen Zellstoff gelöscht

Das kommt nicht ganz so oft vor: Der Frachter „Star Minerva“ löschte in dieser und der vergangenen Woche 28 000 Tonnen Zellstoff aus Südamerika gleich an zwei verschiedenen Umschlagplätzen in Emden – zunächst am Emskai und dann am Südkai. Umschlag und Lagerung liegen in den Händen der Anker Schifffahrtsgesellschaft. Nach getaner Arbeit machte sich das 190 Meter lange und 32 Meter breite Frachtschiff auf den Weg zurück nach Südamerika. Zielhafen dort ist der Hafen von São Luís in Brasilien.

BILD: AXEL MILKERT